

¿Qué es?

El portal web *Conigualdad.org* es una iniciativa creada en 2012 por Rubén Castro Torres con el objetivo de promover la igualdad de género y el progreso de las mujeres. Cuenta con diferentes espacios de actualidad, análisis y sensibilización por la igualdad de mujeres y hombres, todo ello de forma gratuita y accesible. Integra publicaciones propias (creadas por el propio autor) y enlace a otras gratuitas de otras administraciones públicas, análisis de buenas prácticas, noticias de interés y una sección de opinión.

En cuanto a la *Guía Express del Hombre igualitario*, es una publicación ilustrada y de lectura amena informa y rompe los mitos existentes sobre hombres e igualdad, y los compara con actitudes más igualitarias. En su segunda edición hace especial énfasis en el fin a la violencia contra las mujeres mediante un cambio de actitudes por parte de los hombres. Y es que hay una tendencia a considerar la lucha por la igualdad y contra la violencia de género como una tarea de mujeres, pero la implicación masculina es clave para avanzar. La Guía explica como con la igualdad las mujeres ganan, pero también los hombres, por lo que ofrece unas pautas y enlaces a los que acudir.

¿Cuál es su incidencia contra la violencia de género?

El portal integra, además de recursos e informaciones de actualidad sobre violencia, integra una campaña contra la violencia de género, el “Compromiso, Yo actúo contra la violencia machista”, que forma parte de la iniciativa iniciativa Dí no, únete para poner fin a la violencia contra las mujeres organizada por ONU Mujeres. Con esta, se divulgan recursos, experiencias e imágenes para sensibilizar contra esta lacra social que afecta a millones de mujeres y niñas en todo el mundo. Cabe destacar que es una de las pocas acciones españolas dentro de la campaña de Naciones Unidas.

Dentro del portal *Conigualdad.org* se hace un seguimiento a la actualidad contra la violencia de género siguiendo las recomendaciones a los medios de comunicación (datos fidedignos, no morbosos, informar de recursos, no cuestionar a víctimas, etc.)



Por otro lado, la *Guía Express del Hombre igualitario* supone una herramienta práctica dirigida a hombres con la que se fomenta la no-violencia y nuevas actitudes más igualitarias: igualdad de trato, no discriminación, implicación en la conciliación y corresponsabilidad, etc. Su popularidad permite que quienes la reciben ofrezcan o conozcan argumentos para que los hombres sean una parte implicada para poner fin a la violencia machista.



con
igualdad
.ORG

¿Cuál es el reconocimiento público al portal y a la Guía?

Hay más de 33.000 visitas de la web Conigualdad.org, y se cuentan entradas a través de: redes sociales, webs de ayuntamientos, blogs por la igualdad, cursos virtuales (como la Escuela del Instituto de la Mujer), etc.



Además, se han contabilizado más de 190.000 visualizaciones de la Guía, y referencias en medios como el portal del *Instituto de la Mujer para la Sociedad de la Información*, el blog del *Instituto Vasco de la Mujer*, la *Escuela Virtual de Igualdad*, el boletín de la Federación Estatal de Asociaciones Profesionales de Agentes de Igualdad de Oportunidades (FEPAIO), foros universitarios, espacios municipales de información a las mujeres, el blog de la periodista Nuria Varela, y diarios o revistas escritas, entre muchos otros.

¿Por qué debería ganar el premio Periodismo joven contra la violencia de género?

La iniciativa del “Portal Conigualdad.org” junto con la “Guía Express del Hombre igualitario” son unas **publicaciones digitales periodísticas pioneras**, además de gratuitas, al aunar información, sensibilización y feedback con el público. Y es que además del público en general algunos medios utilizan estos recursos para informar sobre que es la violencia de género, que pasos por la igualdad efectiva hay que hacer, etc.

El último estudio sobre Prevención de la violencia machista en jóvenes, de la Universidad Complutense, muestra como un 45% de los y las adolescentes se informan sobre que es la violencia de género a través de Internet, por lo que este portal y la Guía pretenden ser un espacio más útil a este colectivo.

Como autor, un chico de 24 años que participa en otros medios como radio o prensa escrita, me encantaría ser nominado y poder ganar el Premio de Periodismo Joven sobre Violencia de Género. Sería una forma de reconocer este trabajo del que me siento muy orgulloso por el gran número de gente al que ha llegado, especialmente jóvenes.

El prestigio de estos premios y su cuantía aseguraría la continuidad de estas iniciativas. Es más, con ello podría editar estas creaciones en formato papel. Además, me gustaría editar un completo libro sobre mitos sobre violencia de género (que ya he ido tratando en la web y la Guía) dirigido a otros medios de comunicación y público general, y con este premio saldría adelante. El Injuve haría una gran labor al reconocer este proyecto, del que sería parte muy visible, con un alcance poblacional muy importante.



con
igualdad
.ORG

